REGISTRE COMMUNAL DES PERSONNES FRAGILES ISOLÉES

En prévision des périodes particulièrement difficiles pour les personnes vulnérables (fortes intempéries, épidémies, ...), un registre est tenu en Mairie afin de localiser au mieux les personnes les plus fragiles que ce soit par leur âge, leur handicap, ou leur isolement (loi du 30 juin 2004 relative à l'autonomie des personnes âgées et handicapées). Il permet une veille particulière de ce public qui peut avoir besoin d'assistance, et aux secours d'être réactifs en cas d'urgence. Il est ouvert aux personnes âgées de plus de 65 ans, aux personnes âgées de 60 ans et plus reconnues inaptes au travail ainsi qu'aux adultes handicapés.

La Mairie peut également procéder à ce recueil d'informations à la demande d'un tiers, à la condition que la personne concernée, ou son représentant légal, ne s'y soit pas opposé.

La démarche peut se faire par lettre simple adressée en Mairie, par appel téléphonique au 02.33.88.78.20 ou par mail à mairie.brettevilleensaire@orange.fr

LES AVENTURES DES CE2, CM1 et CM2

L'an dernier, nous avions planté des légumes dans nos carrés potagers.

Cette année, en septembre / octobre, nous avons ramassé des tomates, une carotte, deux grosses betteraves et des pommes de terre.

Nous les avons dégustées, c'était délicieux!

Pour fleurir l'école au printemps prochain, nous avons semé des graines de fleurs (bleuets, tournesols, capucines, pâquerettes, calendula).

La classe de CE2-CM



RETOUR SUR LA CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE 2023







MANIFESTATIONS À VENIR

25/11 => Repas dansant, la Chesnée, salle polyvalente

1 et 2/12 => Marché de Noël, groupe scolaire 20/12 => Sortie cinéma de Noël, RDV parking de la plage

=> Conférence soutien SNSM salle Chènevière

8/12

Numéro 72

✓ Le Mot du Maire

✓ Informations diverses

Page 1

Page 2 à page 4

Le mot du maire

Le grand Ouest a subi la tempête CIARAN (nom d'origine gaélique d'un des 12 apôtres qui ont christianisé l'Irlande), avec des vents violents et de fortes pluies. Le classement en alerte rouge a permis de prendre des mesures préventives et éviter des pertes humaines.

Nos services ont fait leur part, la priorité c'est de sécuriser les personnes et les biens. Cependant cela ne nous autorise pas à intervenir sur des terrains privés. Les pompiers ont sollicité notre aide pour faire face aux urgences relatives, leur priorité est de sauver des vies, moins de dégager des branches.

Je vous encourage à nous suivre sur panneau Pocket, la page Facebook de la mairie et de la Préfecture. En période de crise ces vecteurs d'informations sont réactifs et bien utiles.

Un plan communal de sauvegarde est en cours d'élaboration, face aux phénomènes climatiques qui deviendront récurrents, nous devrons être mieux organisés.

La réparation des réseaux de téléphone et fibre seront longs car les dégâts sont considérables sur tout le département. Nous avons sécurisé les endroits à risque comme le hameau Besnard, c'est contraignant mais nécessaire pour éviter des accidents.

La réunion publique du 4 novembre a permis à 25 personnes d'échanger avec les élus présents. Cette rencontre est importante pour nous, même si nous n'apportons pas toujours la réponse attendue, une explication suffit souvent pour admettre une décision, parfois c'est plus compliqué.

La cérémonie du 11 novembre s'est passée sous une météo plus clémente, autour du monument aux morts remis en valeur par les travaux d'aménagement et d'embellissement du cimetière....

Nous préparons Noël et les festivités autour de l'école seront au cœur de cette trêve des confiseurs, formule inventée par la presse satirique en décembre 1874 lorsque l'Assemblée de la Ilème république jugea inopportun des débats passionnés à cette époque de l'année. Il fallait favoriser le commerce et se remettre de la guerre franco prussienne de 1870-1871. Puissent les dirigeants actuels s'inspirer de cette époque, le Père Noël prix Nobel de la Paix, admettons que ça aurait de l'allure!

Jean-Paul MAZE

Horaires de la Mairie :

Lundi, jeudi de 9h00 à 12h00 Vendredi de 9h00 à 12h00 et de 14h00 à 17h30

Site internet: www.bretteville50110.fr Facebook : Mairie de Bretteville – 50110

Panneau Pocket : Bretteville



Horaires de la bibliothèque municipale :

Hors vacances

Lundi 17h00-19h00 / Mardi 13h30-16h00 Mercredi 17h00-19h00 / Vendredi 17h30-19h30

Pendant les vacances

Mercredi 17h00-19h00 / Vendredi 17h30-19h30

URGENCES ÉLECTRICITÉ (EDF)

09.72.67.50.50

URGENCES GAZ 08.00.47.33.33



02.33.08.26.87 ou 02.33.08.27.06

En dehors des heures d'ouverture : 06.29.92.74.67

SORTIE CINÉ – NOËL DES ENFANTS

La municipalité invite les enfants Brettevillais âgés de 4 à 11 ans (ouvert également aux enfants hors commune fréquentant l'école de Bretteville) à une sortie au cinéma MÉGA CGR de Cherbourg-en-Cotentin, le mercredi 20 décembre 2023.

Ceux-ci seront accompagnés et encadrés par les animateurs et élus de la commune ainsi que des bénévoles.

Pour inscrire vos enfants, vous devez remplir le document fourni avec ce bulletin d'information et le déposer dans la boîte aux lettres de la Mairie ou à remettre à Jacky Pottier à l'accueil de loisirs ou par mail : alshbrettevilleensaire@gmail.com (réponse attendue avant le 6 décembre 2023, dernier délai).



ENQUÊTE: LA CONSOMMATION ECORESPONSABLE

Chaque année le Cotentin enfouit l'équivalent de 5 Tours Eiffel d'ordures ménagères.

Conscient que cette situation n'est plus acceptable, l'Agglomération met en place un programme d'actions pour accompagner l'ensemble des acteurs à diminuer sa production de déchets.

Le Cotentin souhaite mettre en place une orientation stratégique en faveur de la réduction du gaspillage et des déchets sur notre territoire.

Pour réduire à la source les déchets produits, le plan d'actions s'appuie sur différents domaines, dont, entre autre:

- Prévenir la production de déchets organiques ;
- Lutter contre le gaspillage alimentaire ;
- Sensibiliser à une consommation responsable ;
- Réduire les déchets ménagers assimilés des acteurs économiques, ...

Le programme doit permette de proposer des actions pour sensibiliser et accompagner les acteurs du territoire vers une consommation responsable. Tous les usagers sont concernés : les particuliers, les professionnels et les associations.

L'objectif du Cotentin est de proposer un plan d'action en adéquation avec les besoins et les particularités de son territoire.

Dans ce cadre tous les usagers sont invités à participer à une enquête en ligne sur la consommation responsable.

Cette enquête, anonyme, permet à chacun d'expliquer son mode de consommation, mais également d'exprimer ses suggestions et besoins pour aller plus loin ou pour simplement se lancer ...





Le questionnaire est disponible :

- En ligne depuis le lien: https://enquetes.lecotentin.fr/index.php/844349?lang=fr
- En format papier à la Mairie

Les questionnaires papiers dument remplis doivent être remontés sous enveloppe avec l'identification – Unité de prévention des déchets - 8 rue des Vindits - Cherbourg-en-Cotentin - ou par mail prevention.dechets@lecotentin.fr au plus tard le 30 novembre 2023.

INFORMATION ORANGE SUITE AUX TEMPÊTES CIARAN ET DOMINGOS

Les tempêtes CIARAN et DOMINGOS qui se sont abattues sur la façade ouest de la France ces derniers jours ont fortement impacté et endommagé les réseaux télécommunication.

Plus de 3000 techniciens Orange et partenaires sous-traitants sont mobilisés, avec le renfort d'équipes en provenance d'autres régions.

Vous pouvez signaler les dommages sur le réseau Orange directement sur le site : https://dommages-reseaux.orange.fr





ARTS CREATIFS EXPO BRETTEVILLE







Accessoires Tissage Claudine Blaizot

Hellé



2 et 3 décembre 14 H / 18 H30

Salle de la Chènevière (au pied de l'église) Bretteville en Saire

